

樹



北海道羽幌高等学校
 平成30年度
 3年A組 HR通信
 9月14日 第18号
 発行者：種房 凌太郎

備えておくことで得をしても損はしない

先日、北海道シェイクアウトが行われました。これは、全道で一斉に行われる防災訓練で、いざというときに身を守るための行動を学んだり、防災意識の向上を図ることが目的となっています。話は変わりますが、私は昨年度いた学校で、東日本大震災で被災した東北を視察しに行き、被災した人達の話聞いてきました。そこで聞いた避難訓練がいかに大切かという話を紹介します。

宮城県東松島市のある地区では、毎年決まった日に避難訓練を行っていました。この地区では、お年寄りが住んでいる家などを確認し、もしもの時には誰と一緒に避難したり、避難していることを確認したりするのかを具体的に決めて、訓練を行っていたそうです。このような訓練を毎年行っていたおかげで、東日本大震災の発生時にも、スムーズに避難することができたそうです。この地区を含めた周辺地域には津波が到達し、大きな被害が出ましたが、この地区のみで犠牲者がでなかったそうです。



このように、もしかしたら一生遭うことのない災害のためであっても、具体的に誰が何をどうするのかを決めて訓練を行うことの大切さを感じました。これは、避難訓練だけに言えることではなく、進路活動などの様々なことにも同じことが言えると思います。万が一のことを想定してしっかり備えておく、練習しておくことで助かること、得をすることがあります。もし、備えていたものを使わなかったとしても、それが損に繋がることはないはずです。ですから、進路実現に向けて、いろいろなことを想定した準備をしましょう。そのためには、努力や労力を惜しまないでください。長いようで、あっという間に過ぎてしまいます。後悔しないように、もっと頑張りましょう。

この文章は、9月4日に作成したものです。6日に北海道胆振東部地震が起き、羽幌町でも停電や断水などの影響が出ました。タイトルにもある『備えておくことで得をしても損はしない』ということをもっと体感させられました。

連絡



来週の時間割

今後の行事

- 19日(水) 主権者教育セミナー
- 20日(木) キャリア教育講演会③
- 25日(火) キャリア教育講演会④
- 28日(金) 前期終業式

羽幌高校公式ホームページ

随時更新中!

[http://www.haboro.](http://www.haboro.hokkaido-c.ed.jp/)

[hokkaido-c.ed.jp/](http://www.haboro.hokkaido-c.ed.jp/)



	月	火	水	木	金
1		F	英語	A	A
2		英語	E	現代文	B
3	敬老の日	現代文	セミナー 主権者教育	体育	F
4		A		C	C
5		D	現代文	育講演会③ キャリア教	現代文
6		B	D		英語